

BIG ISSUE

Kunjungi Pulau Belibis, Menpar Ekraf Sandiaga Salahudin Uno Siap All Out Dukung Pengembangan Pariwisata Kota Solok

JIS Sumbar - SOLOK.BIGISSUE.ID

Apr 13, 2022 - 23:36



SOLOK KOTA - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menpar Ekraf) Dr.Sandiaga Salahuddin Uno,BBA,MBA, mengunjungi Destinasi Wisata Pulau Belibis, Kota Solok, Sumatera Barat Rabu, 13 April 2022.

Kunjungan Menpar Ekraf Sandiaga Salahuddin Uno beserta rombongan disambut langsung oleh Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, bersama Wakil Wali Kota Dr.Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, Ketua TP PKK Kota Solok Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar, Ketua GOW Kota Solok Ny.Dona Ramadhani Kirana Putra, Ketua DPRD Kota Solok Hj. Nurnisma, SH, Sekretaris Daerah Drs. Syaiful A,M.Si Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, S.IK, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, Kajari Solok Feni Nilasari,SH,MH, Ketua Pengadilan Negeri Solok , Ketua BNNK (Badan Nasional Narkotika Kabupaten) Solok AKBP Saifuddin Anshori, S.IK, serta Kepala OPD dan Kabag di Lingkungan Pemko Solok.



Dalam kesempatan itu, Menteri Sandiaga Salahudin Uno mengatakan bahwa Kemenpar Ekraf akan mendukung penuh (All Out) pengembangan dan kemajuan pariwisata di Sumatera Barat khususnya Kota Solok.

Disebutkannya, Pulau Belibis merupakan hasil kolaborasi antara pemerintah pusat dan pemerintah daerah untuk dilakukan revitalisasi.

Sandiaga Uno berharap, Pulau Belibis akan menjadi destinasi unggulan terutama dalam restorasi burung Belibis yang jumlahnya semakin berkurang. Selain itu, disampaikannya harapan untuk bisa membangun ekowisata serta menciptakan daya tarik wisata berbasis water sport (olahraga air).

Menurutnya semuanya itu dilakukan dalam konsep pemulihan ekonomi, pembukaan peluang usaha setelah pandemi dalam transisi menuju endemi. Adapun standar atau tatanan baru industri pariwisata tetap mengacu pada penerapan protokol kesehatan, berbasis CHSE, yaitu Cleanliness (Kebersihan), Health (Kesehatan), Safety (Keamanan) dan Environment sustainability (Kelestarian lingkung), yang sudah dimenangkan oleh Pulau Belibis lingkup Sumatera Barat.

"Jadi harapannya ini bisa kita dorong terus untuk menjadi destinasi unggulan yang dilengkapi dengan event-event," terang Sandi.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar mengucapkan selamat datang kepada Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia Sandiaga Salahudin Uno dan rombongan di Kota Beras Serambi Madinah.

Wako Solok Zul Elfian Umar memaparkan tentang potensi kota Solok diantaranya Beras Solok yang diakui kualitas dan rasanya yang enak, serta Rendang Solok yang diakui terenak di Dunia.

Disamping itu Walikota juga menjelaskan terkait destinasi wisata unggulan Pulau Belibis, Belibis Grand Park, yang merupakan salah satu destinasi unggulan di provinsi Sumatera Barat.

"Destinasi wisata Pulau Belibis ini juga dilakukan penangkaran Burung Belibis, yang merupakan icon dari Destinasi tersebut," ungkap Wako.

Selain Pulau Belibis, Zul Elfian juga menjelaskan terkait destinasi lain di Kota Solok yakni objek wisata Batu Patah Payo, Agrowisata Sawah Solok, Laing Park dan lain-lain yang menjadi aset wisata berharga dalam meningkatkan kunjungan wisata ke Kota Solok.

Karena keterbatasan waktu kunjungan hari ini, Wako berharap Menpar Ekraf Sandiaga berharap bisa berkunjung kembali ke Kota Solok untuk mengunjungi destinasi-destinasi lainnya. Zul Elfian juga berharap bantuan dana yang lebih besar lagi untuk kemajuan pariwisata di Kota Solok khususnya, dan Sumatera Barat pada umumnya.

Diakhir kunjungannya, Menpan Ekraf Sandiaga Salahudin Uno juga menyempatkan diri mengunjungi stand bahkan membeli produk kuliner UMKM Kota Solok di lokasi yang sama, serta melepas bibit ikan di waduk Pulau Belibis, Kota Solok. (Amel)